

del material que se utiliza actualmente en el hospital.

Fernando Peiró, de UGT, asegura que el material sanitario utilizado cumple con todos los parámetros de calidad necesarios, aunque reconoce que en los últimos años se han negociado a la baja todos los contratos de suministros. "Se utiliza material más barato, yo no me atrevería a decir que de peor calidad".

Recortes en personal

Los sindicatos han denunciado reiteradamente los recortes en personal que se están llevando a cabo en los servicios sanitarios de la provincia. Peiró (UGT) señala que en los dos últimos años el número de profesionales del Sescam en Guadalajara ha podido disminuir directamente en más de 200. "Cuando haces un recorte de ese calibre, se nota", aseguraba recientemente Marta Miranda, portavoz de la Plataforma en Defensa de la Sanidad Pública de Guadalajara a este periódico, "los usuarios debemos ser conscientes de que los sanitarios que nos atienden en ocasiones están haciendo el trabajo de tres personas". Desde Satse, el pasado mes de noviembre Rosa Cortijo denunciaba que "se llega a contratar personal en el Hospital para dos horas, por días... Se abren y se cierran constantemente las



El mobiliario de las habitaciones no se renueva, la imagen de abandono es absoluta.

unidades en el Hospital y todos los pacientes están mezclados".

A los recortes en personal se suman ahora los recortes en recursos materiales, reposición de mobiliario y servicio de comida. En las mesas para colocar las bandejas se han caído los tornillos hace ya tiempo, las sillas de ruedas pi-

den relevo urgente y, en definitiva, parece cumplirse la denuncia que viene reiterando otro de los portavoces de la Plataforma en Defensa de la Sanidad de Guadalajara, Alejandro Bejarano: "son recortes ideológicos, debilitan lo público para que funcione mal y tener así la excusa para recurrir a lo privado".

El Hospital de Guadalajara ni aparece entre los 76 mejor valorados del país

Este mismo mes de diciembre se han conocido los resultados del I Monitor de Reputación Sanitaria. Se trata de un estudio independiente que cuenta con un Consejo Asesor formado por los presidentes de los Consejos Generales de Médicos y Enfermeros, Asociaciones de Pacientes y Periodistas Sanitarios, así como personas de reconocido prestigio y una amplia trayectoria en puestos de responsabilidad de la sanidad española. 2.399 médicos, enfermeros, pacientes y periodistas sanitarios han elegido los servicios hospitalarios con mejor reputación, los médicos con mejor reputación y los mejores hospitales de España. Y todos ellos han coincidido en lo mismo. El Hospital de Guadalajara no está entre los 76 mejores centros hospitalarios de España. Sus servicios y su reputación no han merecido ser destacados en este Monitor en el que ninguno de los hospitales de la región queda bien parado. El Hospital Virgen de la Salud de Toledo, el mejor valorado, se encuentra en el puesto 54. Los recortes de Cospel se dejan notar.

"No pido un hotel 5 estrellas, sí un mínimo para poder estar con un bebé de 9 meses"

Tener a un bebé ingresado en un hospital es una experiencia dura. Más dura es si las condiciones en las que tienes que cuidar del pequeño son tercermundistas. Eso le ocurrió a un joven matrimonio de Guadalajara, que aún hoy está perplejo por la situación que atraviesa el centro hospitalario de la provincia. "El trato del personal y su profesionalidad son maravillosos, pero las condiciones en las que trabajan son lamentables", asegura este padre, I.J., al recordar que en una de las jornadas que pasó en el Hospital, los sanitarios no disponían de guantes ni de tiritas cuando tenían que pinchar a los enfermos.

Una cuna de hierro y un sillón desguazado fueron el mobiliario que encontraron en su habitación. "Pedimos una cama para que mi mujer pudiera dormir con el bebé", recuerda, "pero nos dijeron que las normas son que los menores de 18 meses deben dormir en esas cunas". En opinión de este usuario, las cunas no cumplen con la normativa de seguridad, convencido

de que los bebés pueden meter la cabeza entre los barrotes. El suyo llevaba suero y medicación intravenosa, lo que dificultaba que durmiera dentro de esa cuna. Si tenemos en cuenta que aún es lactante, su mujer cada poco tiempo tenía que estar cogiéndole para darle el pecho. "Los hierros hacen un ruido infernal, cada vez que le acostábamos y los subíamos, se volvía a despertar", señala.

El sillón en el que debía dormir el acompañante del bebé "parecía directamente sacado de la basura". Rajado en la tapicería y con el mecanismo estropeado, "no se podía reclinar para dormir". Un celador, avergonzado por el espectáculo, "trajo una sábana para taparlo y la sábana también estaba rota, tenía un 'siete' en todo el centro". Asumiendo la necesidad de ahorro que en estos tiempos impera, estos sufridores pacientes aseguran que no piden "un hotel de 5 estrellas, pero sí las condiciones mínimas para poder estar con un bebé de 9 meses".



La planta de Pediatría debería reunir unas condiciones acordes con la edad de sus pacientes. Nada más lejos de la realidad.

MAVE TALAVERA

PROMOCIÓN DE 5 VIVIENDAS UNIFAMILIARES EN

"SOTO DEL HENARES"

TORREJÓN DE ARDOZ

mave-talavera@terra.com
www.viviendasysolares.es
Tel. oficina 918891529
C/Ramón y Cajal, 3-1º
28801 Alcalá de Henares